

Réunion CVL du 5/12/2019

Étaient présents :

- M.DEWILDE (CPE)
- WALOMBUA Hervé (TSN)
- BAILLET Paul (1SN)
- SMAALI Chahrazed (1MV3)
- TEIXEIRA Sophie (1MV2)
- MOYON Yanis (2SN)
- COLSON Amandine (1MV3)
- RIBEIRO Enzo (1SN)
- HALIPRE Basil (2SN)
- GAILLARD DEMBA Aissé (1MV3)

I. Le rôle des élèves au CVL et leurs rôles dans les différentes instances.

M.Dewilde (CPE) a de nouveau expliqué la composition du CVL, le fonctionnement de cette instance ainsi que le rôle de chacun, en s'appuyant sur les textes de références (<https://www.education.gouv.fr/vie-lyceenne/cid73077/le-conseil-des-delegues-pour-la-vie-lyceenne.html>)

II. Le CVL des années précédentes

M.Dewilde est revenu sur les travaux du CVL réalisés sur les deux dernières années avec notamment la mise en place :

- d'un préau extérieur comprenant la réalisation d'une fresque par les élèves encadré par un artiste de Street Art , la fabrication de huit bancs et de claustras par les élèves de menuiserie.
- de nouveaux casiers
- de fontaines à eaux dans les différents internats mais également dans le hall du lycée et de la collaboration avec la MDL pour l'achat de gourdes réutilisables
- de nouveaux verrous dans les toilettes des garçons
- de la consultation des élèves du CVL sur toutes modifications du règlement intérieur
- des projets citoyens : récolte de jouets, de vêtements, sensibilisation au développement durable

III. Les projets 2019-2020

La mise en place d'une cafétéria.

Les élèves ont évoqué l'idée de mettre en place une cafétéria au sein du Foyer. Les freins sont beaucoup trop nombreux : quelle gestion de la cafétéria ? Loi sur l'obésité ? Problème sur l'apport de l'argent au lycée et donc d'un risque de racket ?

Néanmoins, il a été demandé aux élèves de soumettre un projet concret afin que celui-ci soit étudié.

La mise en place de ventes de croissants et de pains aux chocolats

L'idée Cafétéria a fait naître l'idée d'un plan B plus réalisable. Un partenariat avec une des boulangeries de Ribécourt pour mettre en place une vente de croissants et de pains au chocolats deux fois par semaine (le lundi et le jeudi) aux récréations du matin. Deux élèves du CVL doivent se renseigner auprès des boulangeries pour obtenir des devis. Cette action serait réalisée par les élèves du CVL et de la MDL.

La modification du RI

Les élèves ne comprennent pas l'interdiction de sortie des élèves du lycée mise en place cette année alors que celle-ci n'est pas inscrite dans le règlement intérieur et n'était pas appliqué les années précédentes.

Par ailleurs, les élèves internes font remarquer qu'ils ne sont pas autorisés le mercredi après midi à la loge alors que leurs parents ont signé une autorisation de sortie.

L'amélioration du hall du lycée

Les élèves veulent revoir le mobilier du hall du lycée, avec des chaises et des tables plus accueillantes que celle mise en place

De plus, les élèves du CVL proposent de refaire venir un artiste street art afin de décorer celui-ci (Notamment le mur près de la porte de sortie vers le parking des enseignants où des tableaux noirs vides sont présent ou encore le mur de béton sans briques)